

## SPORTS

sport.union@sonapresse.com

# Pierrick-Linda Moulin : " Avant je visais le bronze, aujourd'hui je vise désormais l'or "

LA sprinteuse gabonaise a remporté le week-end dernier à Fontainebleau, lors des Championnats de France d'athlétisme Espoirs, une médaille d'argent sur 100 m et une autre de bronze sur 200. La sociétaire d'Annecy ne boude pas son plaisir et se projette déjà pour les prochains Jeux de la Francophonie du mois de juillet à Kinshasa (RD Congo), avec pour ambition : l'or.

Entretien réalisé par Willy NDONG  
Libreville/Gabon

• **L'union** : Pierrick-Linda Moulin, deux médailles dans votre escarcelle lors des Championnats de France Espoirs. Surprise ?

**Pierrick-Linda Moulin** : "Déjà savoir que ce sont les meilleurs Espoirs qui se sont retrouvés à Fontainebleau pour ces championnats. Déjà

heureuse pour l'obtention des deux médailles. Déjà savoir, et vous le savez, qu'il n'y a pas de hasard en athlétisme. C'est tout simplement le fruit d'un travail acharné. Avant je visais le bronze, aujourd'hui je vise désormais l'or. Et je suis sur le chemin.

**Dites-nous, êtes-vous une sprinteuse du 100 ou 200 m ?**

- "Beaucoup plus alerte sur le 100 m. Maintenant, mon coach et moi sommes en train de

travailler sur la résistance pour faire tomber le record de 2010 détenu par Ruddy Zang-Milama en 23'54.

**Avec un temps de 23'99 vous êtes bien loin du record en question de Zang-Milama**

- "Les records sont faits pour être battus. Je travaille pour atteindre mes objectifs.

**Justement quels sont vos objectifs ?**

- "Déjà savoir que j'ai réalisé les minima pour les Jeux de la Francophonie. Objectif : obtenir l'or. À 22 ans j'ai une grande marge de progression. Il y a aussi les Jeux Africains et les Championnats d'Afrique. Autant de challenges et de défis à relever.

**Un mot à l'endroit des autorités sportives du pays**



Photo: DR

**Pierrick-Linda Moulin lors des Championnats de France espoirs du week-end dernier.**

- "Pour l'instant, j'ai beaucoup de sacrifices et de moyens financiers. Avec ces deux éléments, les résultats suivent."

## Athlétisme/Jeux africains de plage : Djessy Mouelé, 12e sur 100

Prosper Sax NZE BEKALE  
Libreville/Gabon

AVEC un temps de 31' 57", cet athlète sponsorisé par Eramet via la Setrag, vient d'établir un nouveau record national sur la distance aux Jeux africains de plage que la Tunisie a accueillis. La participation à cette compétition a été rendue possible grâce au Comité olympique gabonais qui représentait notre pays.

L'entrée en compétition de Djessy Mouelé Kodo s'est faite le 27 juin dernier sur le 10 km de plage qui s'est déroulé à Hammamet, en Tunisie. Ce dernier a battu son record personnel qui était de 32' 08". Il l'avait établi sur le 10 km de Port-Gentil en 2018 où il avait terminé 8e (meilleur gabonais) à 4 minutes de l'Ougandais Kortek Maxwell, vainqueur (28' 03"). C'est donc un nouveau record sur la distance que Djessy vient d'établir pour notre pays à Hammamet. Une performance que la Fédération gabonaise d'athlétisme doit prendre en compte.

Aussi, espère-t-on que cette prestation ouvre, pour notre champion, les portes des Mondiaux de plage qui auront lieu du 5 au 12 août prochain



Photo: PSNB

**Le Gabonais Djessy Mouelé Kodo.**

à Bali, en Indonésie. Sa participation intervient 5 ans après sa brillante prestation au Marathon de Port-Gentil organisé par Perenco où il avait été le meilleur Gabonais.

Cette épreuve a regroupé 53 des 54 pays membres de l'Association des comités nationaux olympiques d'Afrique (ACNOA) et connu la participation de 1 100 sportifs engagés sur 30 épreuves masculines et féminines réparties dans 16 disciplines.

## Ligue africaine des Champions : Mangasport "out" !

W.N.  
Libreville/Gabon

POUR participer à la prochaine Ligue africaine des champions, l'AS Mangasport avait fixé des conditions. Parmi lesquelles, un accompagnement effectif du ministère des Sports à hauteur de 80 millions de francs, en plus de la prime de champion ou vice-champion de la saison en cours. Et ce, du fait de la situation financière du club et de l'incertitude relative au démarrage de la saison 2023-2024.

Le club de Moanda a également exigé de la Fégafoot qu'elle prenne en charge l'organisation complète des matchs à domicile durant la campagne africaine. Fort de cela, la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), l'unique organe



Photo: BOUKARY

**La Fégafoot a pris la bonne décision de ne pas inscrire Mangasport en Coupe d'Afrique.**

autorisée à inscrire les équipes gabonaises en compétitions africaines, a décidé, face à cette incertitude, de ne pas inscrire Mangasport.

"Face à cette incertitude et autant de conditions, que pouvait bien faire la fédération ? L'inscrire tout de même ? Non ! Si le ministère n'accédait pas à la demande du club, il était

évident que Mangasport allait se retirer. Et si nous avions inscrit le club, la CAF allait suspendre le Gabon de la prochaine Ligue africaine des champions. Et nous ne pouvons nullement prendre ce risque", renseigne un membre du Comité exécutif de la Fégafoot.

Mangasport n'ira donc pas en compétition africaine.